

Festakt zur Bekräftigung der Städtepartnerschaft Tann – Tann (Rhön)

Am 24.08.2023 findet im Grainer-Saal der 2. Teil der „Hochzeit“ statt - Erster Besuch in Tann (Rhön) am 18.09.1986 – Bevölkerung ist herzlich eingeladen



Der damalige Marktgemeinderat Tann 1986 beim ersten Besuch in Tann (Rhön)

Vor 37 Jahren war der Marktgemeinderat Tann zum ersten Mal in Tann (Rhön) zu Besuch. Und seit 2 Jahren ist der Weg zur Städtepartnerschaft in vollem Gange. Der erste Teil der „Hochzeit“ fand bereits heuer im April statt. Im hessischen Luftkurort Tann (Rhön) wurde die „Gemeinde-Ehe“ durch beide Bürgermeister mit der Unterzeichnung der Partnerschaftsurkunde besiegelt. Am Donnerstag, 24. August um 18.30 Uhr, findet nun im hiesigen Tann der zweite Teil als Festakt im Gasthaus Grainer statt.

Am Donnerstagnachmittag reist die Delegation aus Tann (Rhön) an. Zur Einstimmung werden vor dem Rathaus die jeweiligen Gemeindefahnen gehisst und abends geht es dann offiziell zur Sache: nach der Eröffnung mit den „Blechis“, der Jugendgruppe der „Herrgottsbläser zu Tann e.V.“, folgt die Begrüßung durch die beiden 1. Bürgermeister Wolfgang Schmid und Mario Dänner.

Auch Landrat Fahmüller und MdL Wagle lassen sich dieses besondere Ereignis nicht entgehen und werden als Festredner die Partnerstadt offiziell begrüßen. Nach Präsentationen zur Geschichte der Zusammenkunft und zur Stadt Tann (Rhön) wird das „Eheversprechen“ wiederholt und die Jumelage damit nochmal offiziell beurkundet. Durch den Abend moderiert Partnerschaftsbeauftragter Karl-Heinz Prähofer, musikalisch umrahmen das ca. 2-stündige Festprogramm die „Herrgottsbläser“.

Am Freitag fährt dann ein ganzer Bus mit Gästen aus Tann (Rhön) ein, wo am Nachmittag auch gleich eine kleine und geführte Sightseeing-Tour durch Tann gestartet wird. Wegen des Kunstmarkt-Wochenendes ist der Aufenthalt bis Sonntag gebucht. Am Samstag findet noch ein Ausflug ins Umland statt, damit auch viele schöne Eindrücke mit nach Hause genommen werden können.

Da die Partnerschaft in erster Linie vom Austausch und den Aktivitäten auf Vereinsebene leben soll, wurden durch den Markt Tann bereits alle hiesigen Vereine zu diesem Festabend eingeladen. Aber auch über zahlreichen Besuch aller Einwohner aus dem Gemeindebereich freuen sich die Veranstalter.